

Partir en vacances un jour, un jour seulement, mais partir en vacances !!!

A peine le groupe de personnes âgées revenu du séjour à Seignosse

(il paraît qu'ils ont eu du beau temps et du bon temps et qu'ils ont très (trop ?)

bien mangé !), un autre moment festif et convivial était proposé ce mardi midi

aux personnes âgées de Tomblaine : un barbecue à Art sur Meurthe !

Cela fait plusieurs années que le CCAS de la Ville de Tomblaine proposait cette

formule qui plaît beaucoup, à tel point qu'on avait imaginé refaire ça deux fois

par an, jusqu'à ce que la crise sanitaire empêche tout...

C'est pourquoi le plaisir était encore plus fort de se retrouver enfin !

136 personnes avaient répondu à notre invitation. Le bus municipal était mobilisé,

comme si on partait ensemble en vacances et chacun avait bien cette impression,

même si le Centre Aéré d'Art sur Meurthe n'est qu'à... quatre km !

Mais c'est une vraie sensation de dépaysement que de prendre le bus tous ensemble,

se mettre à table sous le préau, c'est à dire en plein air et déjà en pleine campagne,

déguster le délicieux barbecue cuisiné par des ouvriers des services municipaux de

la Ville de Tomblaine, discuter, rire, se retrouver enfin... Et après le repas partager

une petite promenade digestive sur ce site magnifique, avec les chevaux, les paons,

les poules, les ânes, les lapins, les moutons... Que du bonheur !

Il faut remercier les ouvriers des services techniques qui ont eu bien chaud au barbecue,

ainsi que les élus du CCAS, les personnels municipaux, les bénévoles, les adjoints au maire, qui ont mis le couvert, préparé le lieu et qui ont servi tout ce petit monde à table, pour que chacun se sente bien et que la fête, toute simple, soit belle...



## A Tomblaine

Tomblaine  
mardi 14 septembre 2021 23:00

---



# A Tomblaine

Tomblaine  
mardi 14 septembre 2021 23:00

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
mardi 14 septembre 2021 23:00

---

